

Nombre del alumno:

Mauricio Alejandro Gómez Aguilar.

Nombre del profesor:

Javier Iván Godines.

Nombre del trabajo:

Cuadro sinóptico.

Materia:

Proyección Profesional. POR EDUCAR

Grado:

Octavo.

Grupo:

"C"

Asertividad

Se define asertividad como la habilidad personal que nos permite expresar sentimientos, opiniones y pensamientos, en el momento oportuno, de la forma adecuada y sin negar ni desconsiderar los derechos de los demás.

- Define sus propios intereses atendiendo a los intereses del otro.
 - Expresa sus opiniones

Concisión

Este término (concisión), por su parte, está vinculado a la economía de medios y a la brevedad para expresar un concepto con precisión y exactitud.

Lo conciso, por lo tanto, suele asociarse al lenguaje y a la expresión, no existe una cantidad determinada de palabras pronunciadas para hacer referencia a la concisión, ya que ciertas explicaciones requieren de un mayor desarrollo. Por otra parte, lo conciso varía según el contexto.

Coherencia (esencia personal).

ASERTIVIDAD,

CONCISIÓN, Y

COHERENCIA

PERSONAL Y

PROFESIONAL

ENTRE IMAGEN

Una persona es coherente cuando actúa de acuerdo a sus principios y a sus valores, las personas coherentes son firmes en sus principios y valores.
Principios que actúan como normas del obrar recto porque la ética personal ayuda a diferenciar entre el bien y el mal.

Una persona coherente transmite sinceridad, lo que le ayuda a establecer relaciones personales sólidas porque la amistad verdadera requiere de un compromiso y de una seriedad en la palabra.

Imagen ideal vs. Imagen proyectada.

La Imagen Ideal es una proyección de lo que quieres ser y todavía no has alcanzado. La Imagen proyectada representa lo que eres hoy con tus imperfecciones y virtudes, puedes lucir espléndido o quizá algún aspecto positivo o negativo esté tapado por la Imagen Ideal que te impide mostrarte auténtico.

Campo profesional e imagen.

En el campo de la imagen pública, una de las imágenes subordinadas que intervienen en la regulación del comportamiento de las personas cuya conducta define el significado de las diferentes relaciones institucionales, es la imagen profesional.

Podemos definir la imagen profesional como la percepción que se tiene de una persona o una institución por parte de sus grupos objetivo como consecuencia del desempeño de su actividad profesional.